

Contact : **DELEGATION A LA COMMUNICATION**

**Magali FILLETTE**, Responsable de la Communication

E-Mail : fillette-m@ch-valenciennes.fr

**Domitille GUERIN**, Chargée de Communication

E-Mail : guerin-d@ch-valenciennes.fr

Téléphone : 03-27-14-50-83 - Télécopie : 03.27.14.36.57

**DATE : 23 NOVEMBRE 2010**



## Inauguration de l'Association « Ecole à l'Hôpital et à Domicile » au Centre Hospitalier de Valenciennes

**Samedi 27 novembre 2010**

**de 10h00 à 12h00**

**Salle Caval'Kid**

**Service de Pédiatrie - 4<sup>ème</sup> étage - Hôpital Jean BERNARD**

### Un renfort scolaire pour les enfants hospitalisés au Centre Hospitalier de Valenciennes

Depuis octobre 2009, l'association « L'Ecole à l'Hôpital et à Domicile » a ouvert une antenne au Centre Hospitalier de Valenciennes, où, une petite équipe d'enseignants bénévoles intervient auprès des enfants hospitalisés dans les services de Pédiatrie et de Chirurgie infantile et Orthopédie, grâce à une convention signée avec le Centre Hospitalier de Valenciennes.

L'EAHD (Ecole à l'Hôpital et à Domicile), association loi 1901, a vu le jour en avril 1987, à l'Hôpital de Roubaix. Agréée par l'Education Nationale, l'Association est membre, au niveau national, de la Fédération pour l'Enseignement des Malades à Domicile et à l'Hôpital (F.E.M.D.H.). Une convention de partenariat avec l'Inspection Académique du Nord a été signée le 31 mars 2005.

L'EAHD intervient actuellement dans sept établissements de soins de la Métropole lilloise, ainsi qu'à Armentières, Seclin et Douai. Valenciennes constitue donc la 11<sup>ème</sup> antenne créée dans le Nord, et c'est cet événement que l'association s'apprête à fêter par une inauguration officielle le samedi 27 novembre dans la salle d'animation Caval'Kid du service de Pédiatrie de l'Hôpital Jean BERNARD (4<sup>ème</sup> étage).



La mission des enseignants de l' EAHD, tous bénévoles, est de prendre en charge, à l'hôpital ou à domicile, la scolarité des enfants et adolescents, dont les études sont interrompues ou perturbées par la maladie ou l'accident, et pour lesquels aucune structure n'est disponible ou aucun enseignant de l'Education Nationale n'a pu être détaché. Loin de toute performance, leur objectif est de maintenir le lien entre l'enfant et l'école, avant son retour dans le circuit scolaire.



Tous les bénévoles possèdent donc les diplômes requis par l'Education Nationale : professeurs de lycée, de collège, des écoles, en activité ou à la retraite, mais aussi plus ponctuellement étudiants et autres actifs qualifiés. Tous offrent quelques heures de leur temps chaque semaine.

L'antenne de Valenciennes se compose actuellement de quatre bénévoles – trois professeurs de lycée et collège et un professeur des écoles, couvrant pour le moment les matières de base que sont les mathématiques, le français et l'histoire-géographie. Cette petite équipe serait heureuse de se renforcer, en particulier pour le primaire et pour l'anglais.

Ces enseignants ont le souci de proposer des activités bien structurées, en personnalisant le suivi de chaque enfant, tout en rendant les activités scolaires les plus motivantes possibles, avec l'aide éventuelle du support informatique. Mais ce qui compte avant tout c'est la qualité de la relation humaine avec l'enfant malade, où l'élève comme l'enseignant, ont beaucoup à apprendre.

L'EAHD souhaite, en faisant mieux connaître son bénévolat, lors de cette inauguration et dynamiser son action à Valenciennes.

**Contact:**

**L'Ecole à l'Hôpital et à Domicile (EAHD)**

**Maison des Associations**

**24, place de la Liberté**

**59100 Roubaix**

**Tel: 06 23 02 53 25**

**<http://eahd.free.fr>**

**E-mail: [eahd@free.fr](mailto:eahd@free.fr)**